



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. November 2017

Rathaus, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Ausstellung „Horizonte“ von Annette Scharner im Rathaus

Die Künstlerin Annette Scharner zeigt ab Mittwoch, 20. Dezember, ihre Ausstellung „Horizonte – Malerei, Enkaustik, Collage“ im Foyer des Wiesbadener Rathauses; Veranstalter ist das Kulturamt der Landeshauptstadt Wiesbaden. Die Ausstellungsöffnung findet an diesem Tag um 19 Uhr statt; Kulturdezernent Axel Imholz begrüßt die Gäste.

Nach zahlreichen Gruppen- und Einzelausstellungen in Wiesbaden und der Region stellt die gebürtige Wiesbadenerin zum ersten Mal im Rathaus aus. Mit rund 50 Arbeiten wird diese Ausstellung die bisher umfangreichste der Künstlerin und Kunstvermittlerin Annette Scharner sein. Sie arbeitet mit ausgedienten Materialien aus Handwerksbetrieben, deren Gebrauchsspuren sie zum Anlass und Ausgangspunkt ihrer Formfindungen macht.

“Es ist immer seltener die weiße Leinwand, die als Bildträger dient, sondern die Inspiration der ‚verkannten Fläche‘. Durch das Festhalten der handwerklichen Geste und deren künstlerische Weiterentwicklung ... werde ich zum Bindeglied und Mittler zwischen Handwerk und Kunst.“ (Katalog, Seite 4, Wiesbaden 2017)

Die Ausstellung ist bis Montag, 15. Januar, montags bis freitags von 10 bis 19 Uhr sowie samstags von 10 bis 15 Uhr, bei freiem Eintritt zu sehen. Vom 23. Dezember bis zum 1. Januar kann die Ausstellung nicht besucht werden, da das Rathaus geschlossen ist.

+++